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2014年度第2回日本バレーボール学会理事会 議事録 

 

１．日時：2014年 11月 8日（土）13：30〜17：15 

２．場所：日本女子体育大学 北館 1 階 N101 教室 
３．出席者：遠藤俊郎会長，河合学理事長，石手靖，小川宏，黒川貞生，小林宣彦，田

中博史，橋本吉登，古澤久雄，湯澤芳貴，吉田清司各理事 

出席：11名 欠席：19名（内無連絡3名） 委任状：16名 

４．挨拶：遠藤会長より挨拶があった．その後，遠藤会長の司会進行で議事にはいった． 

５．報告： 
①2014バレーボールミーティング報告（実行委員長） 

・横矢 2014 バレーボールミーティング実行委員長が欠席のため，田中総務委員長より

2014バレーボールミーティングについて資料（資料1-1，1-2）に基づき報告があった． 

②次年度研究補助費募集・審査日程確認（企画委員会） 

・黒川企画委員長より，2015年度調査研究補助費の要項及び申請書について，資料（資

料2）に基づき報告があり，次いで，審査日程について以下のように確認があった． 

＜確認事項＞ 

・締め切りは1月 9日（金）必着とする． 

・次回理事会時に審査委員会を設置する． 

・大会時に行われる理事会で審査結果の報告，総会にて決定する． 

・覚書について，甲の住所を高根事務局長に変更する． 

・修正された要項については，ニュースレター用の修正原稿として黒川企画委員長から

髙橋編集委員に送付する． 

③各委員会関係 

（１）編集委員会 

・小川編集委員長より，ニュースレターの発刊について11月末に予定していると報告が

あった．機関誌への投稿論文については，現在2編を査読中であると報告があった． 

・湯澤総務委員より，ニュースレターの発刊について発送業務の関係から11月中旬の発

刊をお願いしたいと意見が出され，作業を早めて行うこととなった． 

（２）企画委員会 

・特になし 

（３）渉外委員会 

・石手渉外委員長より，第 20 回大会で海外講師招聘の為の費用が多額であることから，

現在広告協賛について積極的に企業に当たっていると報告があった． 

（４）総務委員会 
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・特になし 

６．議題： 
①第20回大会準備進捗状況について（実行委員長） 

・松井第 20 回大会実行委員長が欠席のため，黒川企画委員長より第 20 回大会準備進捗

状況について，資料（資料3）に基づき説明があり，種々の確認の後，了承された． 

＜確認事項＞ 

・場所は早稲田大学，日程は2015年 3月 7日，8日で実施する． 

・総会について，議題の一部（次期理事長候補者）を前日の理事会にて内諾を得る． 

・会場について要項に明記する． 

・プログラム上のそれぞれの進行係について決定して要項に明記する． 

・大会要項等は，ニュースレターに同封せず，従来通り実行委員会から送付する． 

・パーティーにて感謝状を贈る．感謝状を贈る企業の選定については理事長を中心に行

い，本件は事務局を中心として実施する． 

②2015バレーボールミーティング開催について（企画委員会） 

・黒川企画委員長より，2015 バレーボールミーティング開催について，資料（資料 4）

に基づき説明があり，了承された． 

＜確認事項＞ 

・日程は，2015年 8月 8日（土）とする． 

・実施場所は岩手県紫波町情報交流館オガールベース，実行委員長を高野淳司氏で実施

する． 

・理事会は前日8月 7日（金）の夕刻とする． 

・開催要項の内容をさらに精査し，次回の理事会に要項案を提出する． 

③バレーボール指導教本の作成について（会長） 

・遠藤会長より，バレーボール指導教本の作成について，説明があり，種々の確認の後，

了承された． 

＜確認事項＞ 

・JVAから 5名の編集委員があがっている． 

・JSVR から，河合理事長，湯澤理事（歴史，組織，特徴，），松井理事（戦術，戦略），

吉田理事（分析，技術，練習法），小柳氏（トレーニング，発育発達），田中理事（心理），

橋本理事（栄養，メディカル）を各セクションの担当編集委員とする．編集委員長は遠

藤会長とする． 

・来年度の出版を目指している． 

・本案件の進捗状況は毎理事会で報告する． 

④「バレーボールの歴史」（仮称）出版WGについて（理事長） 
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・河合理事長より，「バレーボールの歴史」出版WGの進捗状況について，資料（資料5）

に基づき報告があり，種々の確認の後，了承された． 

＜確認事項＞ 

・出版社は日本文化出版社，20 周年記念事業として行っているので本年度中（第 20 回

大会時）の発刊を目指しているが作業的に厳しい状況であるが，引き続き，作業を進め

る． 

⑤電子版Volleypedia（仮）について（理事長） 

・継続審議とするが，現状において電子版Volleypediaは JSVRが直接実施している活動

ではないため，「執筆者の一部有志による」等の文言を追加してもらうよう依頼すること

となった． 

・Facebook上の Volleypediaページについては，学会公認のページと誤解を招く可能性

があるため，今後確認をとって進めることとした． 

⑥学会HPのサーバー増強について（総務委員会） 

・田中総務委員長より，学会HPサーバーの増強について説明があり，理事長と総務委員

長とで確認の上，必要に応じて実施することで了承され，担当である後藤総務委員に引

き続きお願いすることとなった． 

⑦学会口座変更に伴う会則の改正及び細則の制定について（総務委員会） 

・高根事務局長が欠席のため田中総務委員長より，学会口座変更に伴う会則の改正及び

細則の制定について，資料（資料 6）に基づき説明があり，了承されたなお，本来であ

れば総会にて決議する内容であるが，学会会計担当の変更のタイミングにより，総会前

に学会口座を変更することが了承された． 

⑧会長選挙開票結果について（選挙管理委員会） 

・田中選挙管理委員長より，本日午前中に行われた会長・副会長選挙の開票結果につい

て，資料（資料 7）に基づき報告があり，会長候補として河合学氏，副会長候補として

最高得票数は遠藤俊郎氏であったがご本人が辞退されたため，次点，黒川貞生氏と古沢

久雄氏とすることで了承された．なお，最終的な決定は総会の決議によるものであると

確認があった． 

⑨名誉会長，顧問の推薦について（理事長） 

・河合理事長より，今回の会長選挙結果を受けて，名誉会長に遠藤俊郎現会長，特別顧

問に矢島忠明現名誉会長を理事会から推薦したいと案が示され，了承された．また，顧

問・監事等の候補については理事長が確認し進めることとなった．なお，最終的な決定

は総会の決議によるものであると確認があった． 

⑩理事選挙実施について（理事長） 

・河合理事長より，理事選挙の実施について，会長・副会長選挙と同じ選挙管理委員会



 - 4 - 

にて実施してほしい旨要請があり了承された．また，役員選出方法に関する申し合わせ

事項（資料8）に従い，1月 8日投票締め切りとした投票用紙等の送付をすみやかに行い，

次回開催予定の理事会にて開票結果が報告できるように作業を進めることが確認された．

なお，河合会長候補及び古沢，黒川副会長候補は被選挙人名簿より外して行うことが確

認された． 

⑪その他 

・黒川企画委員長より，第21回大会の候補地がまだ決まっていないので協力願いたいと

発言があった． 

・田中総務委員長より，島津，藤島両監事より第19回大会の監査結果が送付された旨報

告があった． 

・役員選出方法に関する申し合わせ事項について文言の修正があり，了承された（修正

箇所について資料を参照）． 

・今後は名誉会長に理事会の案内を送付することとした． 

・今後議事録をHPに掲載するよう準備を進めることとした． 

 

７．挨拶：古沢理事より熱心な討議への謝辞が述べられ議事を終了した． 

 

次回開催予定：2015年 1月 11日（日）13：30〜 


